

新型コロナウイルスの拡散には歯止めがきかない状況が続いています。私たちの日常生活や経済活動のみならず、スポーツの分野にもその影響が及んでいます。サッカーJリーグは3月15日までの公式戦を中止、おらが町の松本山雅のホーム公式戦が延期になってしまいました（ねくすとの封入作業も中止）。楽しみにしていたなかま、職員、ご家族もいらっしやることでしょうか。そんな中ですが、来たる3月1日ははいよいよ東京マラソンです。新型コロナウイルスの影響は避けられず、残念ながら一般ランナーは参加できません。しかし…今回はエリートランナー、トップアスリート達が東京五輪の残り1枠を競い、熱いたたかいをくりひろげることが必至です。かつて1980年代、瀬古、中山、宗兄弟が走った東京国際マラソンのような激走を期待したいと思います。「スポーツには、世界と未来を変える力がある！」。

こもれび班

2月もいよいよ今週の終わりと成ります。
もうすぐ春になりそうです。寒暖差もあり、体調を崩しやすい時期です。こもれびの仲間には気を付けてほしいです。
3月に行われる予定の童謡唱歌の中心となり、「翼をください」とトトロの「ふしぎな話」を皆で楽しく歌ってほしいです。

すまいる班

今週は、粗大でミニホーリングゴルフ、輪投げをしました!!
少人数ホールでゲームを行いためにとても難儀したが、たのびで熱い勝負になりました!!
お天気が寒いですが! すまいる班は熱く頑張ります。



ねくすと

今、テレビを見るとコロナウイルスのニュースでいっぱいですね。松本でもでこしまったということで、他人事ではなくなってきました。ねくすとでは、予定していた作業や行事が中止や延期になる事もあり、なかまも楽しみにしていたので残念です。早くコロナウイルスの嵐がすんで暖かな春を迎えられるといいですね。